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问生活——
身体不错，每天在坚持锻炼

本山大叔这两天的低调言行，与以往两次

参会风格明显不同。2013年赵本山第一次参

加“两会”时，连换三套衣服曾引起过不小轰

动：从抢眼的柠黄色休闲裤混搭黑色西装大红

色运动鞋，到银色印花黑色立领和镶边的改良

中山装，再到简单圆领贵族蓝套头衫，有媒体

评价“过于酷炫拽”。2014年他一亮相就遭媒

体围追堵截，还被话筒击中过鼻梁，依旧气色

不错，谈笑风生。

今年的赵本山明显消瘦了一些，但气色看上

去还不错。当星报记者问其身体是否还好时，他

介绍自己目前身体不错，每天还在坚持锻炼。

问《乡村爱情》——
《乡村爱情8》正在后期制作

不上春晚的春节怎么过？赵本山说，今年

春节过得很放松，“和家人一起呆了几天，已经

好多年没这么过了”。

去年的全国两会期间，《乡村爱情7》正在

热播，很多人都在拿《乡村爱情7》和韩国偶像

剧《来自星星的你》进行比较。足以见这部剧

的火热程度。

当被问及备受关注的《乡村爱情8》何时上

映，赵本山答：“目前还在后期制作。”

问刘老根舞台——
刘老根舞台泥塑被拆这事不知情

被问及“刘老根舞台泥塑被拆是集团自己

拆的还是有别的原因？”赵本山回应称“没有这

个事，我都不知道”。

另外，面对“如何看待中央今年反腐”等其

他问题，赵本山都是以“挺好的”回答，还有记

者问及二人转能否出精品登“大雅之堂”问题，

赵称“应该努力去做”。

问提案——
提案已交，还和农村问题有关

赵本山说，今年两会提案是关于“建设中

国美丽乡村”的内容，具体内容已经提交。

2013 年，赵本山的提案是“建设美丽乡

村”，从农村走出来的赵本山，特别关注“美丽

乡村”的建设。他去年的提案，主要内容是为

农民兄弟呼吁：“穿得暖，吃得饱。有房住，有

领导。能医病，能养老。有权益，冤屈少。有

欢乐，风气好。山水美，污染少。”赵本山的提

案，受到了许多农民兄弟的欢迎。

问春晚——
只要有好作品，还会再上春晚

从1990年开始，赵本山踏上央视春晚的舞

台，连续十五年获得中央电视台春节晚会一等

奖，并因此成为家喻户晓的明星。但从2013年

开始，赵本山已经连续三年没有站在春晚舞台

上了，很多老百姓开始认为赵本山的时代已经

结束了。

因此，星报记者问到：“本山大叔，今后在

春晚的舞台上还能看到你吗？”

赵本山回答说：“放心，只要有好的作品，

我肯定还会再上春晚的。”

赵本山参加分组讨论时

会后，工作人员请记者先离场，赵本山双手

合十对记者们说：谢谢大家。走出会场的赵本

山被记者包围，走错路后返回电梯。

由于实在过于拥挤，在被簇拥着缓慢前行

的过程中，赵本山抓住身边星报记者的手关切

的说：“慢点，别摔了。回头我会把提案发给大

家的。”

而记者们一直跟拍、采访到餐厅门口才终

于止步、散去。

和本山零距离

热点事件回应

当日中午12:30，星报记者在北京会议中心

再次偶遇赵本山，这时，同为政协委员，又是老

搭档的宋丹丹正亲热地挽着赵本山走了过来。

“白云”和“黑土”的这一亲密举动让星报记

者感慨不已。正好也就是这几天，“白云”宋丹

丹的自传出版了，但不是叫《月子》，而是叫《幸

福深处》。书中，宋丹丹说：“时间便到了1999

年年初，他打电话给我要和我一起上春节晚

会。这是我第一次和本山合作……本山是喜剧

天才，一个巨大的包袱库。但他在‘包袱’方面

对我十分礼让，因为他知道凡事要好玩儿，我才

愿意干，觉着没劲了我扭脸就走……”

也许，此刻只有星报记者一人在场，赵本山

面带微笑，回答了星报记者几个问题，并欣然合

影留念。期间还小声地催促：“快一点啊，不然

他们（其他媒体记者）发现了，又要围上来了。”

3月4日中午12:30
接受星报记者专访，欣然与星报记者合影

3月4日上午11:00
拉住星报记者手，关切道：慢点，别摔了！

向星报记者回应大家的关心

““只要有好作品只要有好作品，，我还会上春晚的我还会上春晚的””


